



01.02.2008 - 13:30 Uhr

## Les dons à la Croix-Rouge suisse ont augmenté de 11,5 %

Bern (ots) -

En 2007, le Siège de la Croix-Rouge suisse (CRS) a enregistré des dons d'une valeur nette de 21 millions CHF, ce qui représente une hausse de 2,1 millions CHF ou de 11,5 % par rapport à 2006. Cette augmentation découle avant tout des dons de personnes privées et des héritages et legs à la CRS.

L'évolution des recettes traduit la confiance que les donateurs placent dans l'institution et la compétence qu'ils lui reconnaissent dans ses domaines d'activités clés, selon le moniteur des dons. Elle s'explique également par une stratégie de collecte de fonds mise en oeuvre avec professionnalisme. Comme dans les années précédentes, les dépenses pour le marketing et la communication correspondent à environ 5 % des dépenses totales du Siège CRS.

L'augmentation des rentrées est d'autant plus réjouissante que l'année 2007 a été moins marquée par des cataclysmes que l'année 2006 et que les dons destinés à soutenir des actions d'urgence et d'aide en cas de catastrophe ont ainsi nettement diminué.

Contact:

Beat Wagner, chef du Service de communication CRS  
tél. 031 387 74 08 / 076 372 41 84

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100553925> abgerufen werden.